



Bürgerverein  
Mäuerach e.V.

## Mäueracher Information

Januar 2018

### Festliche Einstimmung auf den Advent

Advent – eine Zeit des Jahres, die die Menschen immer wieder verzaubert. Ab Anfang Dezember riecht es auf vielen Straßen und Plätzen weihnachtlich. Zahllose Lichter erhellen die Dunkelheit.



Um sich auf die beginnende Advents- und Weihnachtszeit einstellen zu können, lud der Bürgerverein zur alljährlichen Adventfeier seine Mitglieder und Freunde am ersten Adventssonntag ein.



Günter Fix, Horst Abt, Tobias Ungerer, Werner Rauland und Christian Zak spielten traditionelle Adventslieder zum Mitsingen.



In seiner Begrüßung wies Vorsitzender Bernd Zilly auf den Kern der Weihnachtszeit: „...Es gilt für uns den heiligen Sinn der Weihnachtsbotschaft zu erfassen und dieser Spur zu folgen: Gottes Liebe annehmen und weitergeben. Freude schenken - Frieden stiften und halten - Not lindern, denen helfen, die es nicht so gut haben wie wir.“



Hernach konnten sich die Gäste mit heißem Glühwein und Punsch aufwärmen. Margita Krueger und Esther Schwarz hatten alle Hände voll zu tun, die Becher der zahlreichen Besucher zu füllen.



Dank fleißiger Bäcker und Bäckerinnen konnten die Besucher köstliche Leckereien naschen.

## Unser Jahresprogramm 2018

Freitag, 05.01.2018	19 Uhr	Jahresrückblickfeier in der Gaststätte des Musikvereins einsheim
Samstag, 03.02.2018	19.11 Uhr	Kappenabend in der Gaststätte des Musikvereins einsheim
Dienstag, 13.03.2018	20 Uhr	„Wildbienen und Schmetterlinge im Mäuerach“, Präsentation von Gerlinde Janetzka, GZM
Dienstag, 24.04.2018	20 Uhr	Mitgliederversammlung und Vortrag von Oberbürgermeister Peter Boch, GZM
Dienstag, 01.05.2018	10 Uhr	Maiwanderung
Dienstag, 12.06.2018		„Hinter den Kulissen des Wildparks“, Fachkundige Führung durch den Wildpark
Samstag, 07.07.2018	16 Uhr	Sommernachtsparty
Freitag, 21.09.2018	18 Uhr	Besenausfahrt
Dienstag, 16.10.2018	20 Uhr	Forum, GZM
Dienstag, 13.11.2018	20Uhr	Multivisionsschau: Chile mit Osterinseln mit Ehepaar Goldhorn, GZM
Sonntag, 02.12.2018	18 Uhr	„Unser Weihnachtsbaum erstrahlt“

## Voranzeige

# Kappenabend 2018



**Samstag 03. Februar 2018**  
**Gaststätte des Musikvereins**  
**Eutingen**  
**ab 19.11 Uhr geht's rund!**

Eintritt 5€, Vorbestellung / Reservierung:  
 G. Maulbetsch, Tel.: 07231 50442

Geschäftsstelle: Bernd Zilly, 1.Vorsitzender, Meisenstr. 71, 75181 Pforzheim Tel. und Fax 07231/50783  
 Redaktion: Sybille Zilly, Schriftführerin, Meisenstr. 71, 75181 Pforzheim

## Jahresrückblickfeier Freitag 5.Januar 2018, 19 Uhr Gaststätte des Musikvereins

### Unser kleiner Neujahrsempfang



Mit einer vergnüglichen Rückschau auf die Ereignisse und Veranstaltungen des Bürgervereins wollen wir das neue Jahr beginnen. Michael Vögele wird mit seiner humorvoll gestalteten Präsentation wieder viele Ereignisse in Erinnerung bringen. In gemütlicher Atmosphäre bietet sich die Gelegenheit zum angelegten Austausch.

Das bewährte Küchenteam um Gudrun und Michael Fuchs werden sich um das leibliche Wohl der Gäste bemühen.

**Anmeldung nicht erforderlich.**

### Anfrage nach einem kleinen Lauftreff

Eine ältere Dame hat sich mit dem Wunsch an den Bürgerverein gewendet, dass sie gerne mit anderen zusammen im Wald mit Stöcken walken würde. Sie möchte sich einer nicht so leistungsstarken Gruppe oder Partnerin anschließen. Gedacht ist an zweimal die Woche an Nachmittagen. Sie hat bisher dies allein gemacht, fürchtet sich dabei aber ohne Begleitung. Vielleicht gibt es andere, denen es ähnlich geht und die ebenfalls so eine Gelegenheit suchen. Interessierte sollten sich bitte bei der Geschäftsstelle des Bürgervereins melden.

### Das Gemeindezentrum wurde renoviert.

Schon wenige Monate nach der Übernahme des Gemeindezentrums durch den CVJM Eutingen hat dieser umfangreiche Renovierungsarbeiten im Gemeindesaal, dem ehemaligen Konfirmandenraum und dem Eingangsbereich durchführen lassen. Zahlreiche Jugendliche des CVJM haben die Arbeiten fleißig unterstützt. Es wurden die Nut- und Federbretter entfernt und Deckenverschalungen angebracht. Nach Erneuerung der Elektrik sind auch neue Lampen und ein Beamer eingebaut worden. Es ist nicht nur heller und freundlicher geworden, sondern auch die üble Geruchsbelästigung konnte in diesem Bereich erfolgreich angegangen werden. **Der Bürgerverein hat nun einen offiziellen Mietvertrag bekommen.** Wir freuen uns im neuen Jahr die Veranstaltungen in dem gelungenen Ambiente durchführen zu können.